



Pretendíamos no subir el precio de suscripción de la Revista, y así el reajuste de jornales que rige desde el 1.º de enero de este año, y que nos ha supuesto una subida del 15 por 100 en el costo de su confección, no lo habíamos repercutido en los suscriptores. Ahora una elevación de las tarifas de correos—partida importante en nuestro presupuesto—nos obliga ya, muy a pesar nuestro, a aumentar el precio de las suscripciones en 25 pesetas más al año para España, 30 pesetas/año para países de habla española y 35 pesetas/año para los demás.

Esperamos y deseamos que nuestros suscriptores, haciéndose cargo del motivo que a estas subidas nos obliga, sigan favoreciéndonos con su asistencia.